AVEC VOUS POUR L'AVENIR DE SAINT-THIBAULT-DES-VIGNES

Après un été bien rempli, l'équipe majoritaire est au travail depuis la rentrée. Chacun y est largement investi dans les différents axes que la majorité s'est fixée, fidèle aux engagements pris il y a 4 ans. Toutefois, elle déplore une certaine attitude qui cultive le paradoxe, dans un esprit de polémique peu constructif.

Les Théobaldiens seraient surpris de découvrir l'orientation et le positionnement des votes de l'opposition. D'une manière générale, cette opposition n'hésite jamais à revendiquer des actes ou des résultats, malgré des votes en Conseil municipal où elle s'est systématiquement opposée aux mêmes décisions. Cette posture récurrente, conjuguée avec la propagation d'informations erronées, par le biais de 'fake news' au sein de parutions numériques ou papiers contribuent à entretenir une ambiance néfaste aux progrès de notre commune que nous menons depuis plus de 4 ans pour les Théobaldiens.

Un exemple significatif: contrairement aux rumeurs colportées par l'opposition, le Maire et le 1er Adjoint, sont toujours présents pour siéger au bureau communautaire (instance décisionnelle) de la CAMG. Ce sont pas moins de quatre élus, avec Monsieur le Maire et la Direction Générale des Services, qui ont un lien direct avec la Communauté d'Agglomération. La politique de la chaise vide n'a jamais été pratiquée et ne le sera jamais. C'est notre devoir. Nous le devons aux Théobaldiens. S'opposer, c'est construire et non pas détruire. L'opposition est toujours très utile lorsqu'elle est positive! Ces manœuvres régulières, parfois à la limite de la diffamation, sont apparentées au grand écart en danse classique. Sachez que cela ne nous empêche pas d'assurer notre rôle en conscience et en responsabilité. Que notre chère opposition sache déjà les réelles compétences de la CAMG au lieu de lui en attribuer de virtuelles...

Vos élus de l'équipe majoritaire.